

Champagnole ne fait pas le plein

Comme à Couche la semaine précédentes, Champagnole avait quelques regrets après son succès obtenu aux dépens de Moullins dimanche. Les hommes de Franck Michel sont passés à côté d'un point de bonus qui leur tendait les bras. Est-ce le fait de ce départ canon (deux essais et 14-0 en cinq minutes) ? Toujours est-il que ces points perdus pourraient coûter cher en fin de saison. Ce que reconnaissait d'ailleurs Franck Michel, capitaine et entraîneur des avants.

« On a vraiment fait une bonne entame, avec une bonne application des consignes qui étaient d'appuyer devant. Au bout de vingt minutes, on aurait dû tuer le match. Au contraire, on s'est endormi, on a fait un peu n'importe quoi. Déjà à Couches on aurait dû ramener le bonus. Ça fait beaucoup et j'espère que ce ne seront pas des points qui manqueront au final. »

Reste que Champagnole a remporté sa troisième victoire consécutive en trois journées de championnat et reste au contact de Villars-les-Dombes et Pontarlier, juste devant Besançon. Mais ce match laissera quelques traces avec la blessure de Damien Joly (acromio-claviculaire) qui a dû quitter son équipe en début de seconde mi-temps. L'infirmerie champagnolaise est déjà bien garnie avec Bajon, Brochot, Colin et Joly. Jambez a lui été victime d'une béquille, mais devrait être opérationnel pour la venue d'Ambérieu ce week-end.